

令和6年3月18日(月)

校長室より(171)



こんにちは。

きのう おととい しょか あたあ あつ う か
昨日、一昨日の初夏を思わせるような暖かさ(暑さ)とは打って変わっ
きたかぜ ふ さむ せいもんわき さくら さ はじ
て、北風の吹く寒い1日になりました。正門脇の桜が今日にでも咲き始め
るのではないかと思っていたのですが、おあずけになってしまいました。

れいわ ねんどさいだい ぎょうじ そつぎょうしき ひか
令和5年度最大の行事となる卒業式を明日に控え、
す ぜんじつじゅんび
11:00過ぎから、4・5年生と先生たちによる「前日準備」
かいじょう たいいくかん かいじょうせつえい い すなら
がありました。会場となる体育館の会場設営(椅子並
べ、ステージセット、飾り付け)や校舎内や外回りの
かぎ つ こうしゃない そとまわ
掃除、6年生教室の飾り付けなど、全員が何らかの
そうじ きょうしつ ぜんいん なん
役割をもって活動しました。全員が協力して一気にがん
やくわり かつどう きょうりやく いっき
ばったので、始まって1時間くらいで完了しました。4・5年
はじ かんりょう
生のみなさん、ありがとうございました。



どようび すいそうがくぶ かぜ ひかり ていきえんそうかい
土曜日に吹奏楽部による「風と光のコンサート(定期演奏会)」があり
ました。三咲小吹奏楽部の今年度最後の演奏を聴きに、保護者や
こんねんどさいご えんそう き ほごしゃ
ちいき たいいくかん あつ たの す
地域の方々などが体育館に集まって楽しい時間を過ごしました。ゲストに
おたきちゅうがっこうかんげんがくぶ まね
御滝中学校管弦楽部の方々を招いて演奏してもらいました。100人
いじょう ごうどうえんそう きゅうきよ
以上による合同演奏もしました。急遽お休みになってしま
ぶいん か しらいしせんせい みやうちせんせい まつばら
った部員に代わって、白石先生、宮内先生、松原
せんせい よこやませんせい くわ ばめん
先生、横山先生も演奏に加わる場面がありました。

